



Arranca en Milpa Alta

# Mañana inicia Brugada gira de agradecimiento

**LA JEFA DE GOBIERNO** electa afirma que el objetivo es reiterar sus compromisos de campaña; anuncia que el 19 de agosto presentará a su gabinete; se reúne con Andrés Lajous

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, anunció que arrancará su gira de agradecimiento a partir del primero de agosto y visitará las 16 alcaldías para reiterar los compromisos que prometió en campaña; adelantó que el lunes 19 de agosto dará a conocer a su gabinete.

En conferencia de prensa desde el Club de los Periodistas, ubicado en la alcaldía Cuauhtémoc, Brugada Molina comentó que prepara un plan de Gobierno para que arranque de su gestión que será el 5 de octubre, mismo día que tomará protesta.

**EL DATO** EL PASADO lunes, Clara Brugada destacó los resultados de la encuesta del Inegi que muestran que menos capitalinos perciben inseguridad en la CDMX.

La exalcaldesa en Iztapalapa exhortó a los alcaldes electos, así como a los diputados locales y federales electos a que realicen una gira de agradecimiento en sus territorios correspondientes para mantener el contacto con quienes les otorgaron sus votos.

“Convoco a los representantes populares a que asumamos nuestro papel, convoquemos a la población para que podamos organizar estos 100 foros que pronto se dará a conocer en dónde se van a llevar a cabo, se están invitando a ministros, jueces que van a dar su punto de vista”, sostuvo.

La próxima mandataria capitalina añadió que iniciará la gira de agradecimiento en la alcaldía Milpa Alta, la cual encabezará Octavio Rivero, y posteriormente visitará el resto de las demarcaciones y distritos.

Al evento acudió el dirigente local de Morena, Sebastián Ramírez, el diputado federal, Gerardo Fernández Noroña, el encargado de la realización de Foros ciudadanos, Diego Hernández, así como alcaldes y alcaldesas de Morena, y legisladores.

Por otro lado, la Jefa de Gobierno electa informó ayer que se reunió con el secretario de Movilidad, Andrés Lajous Loaeza, para sostener una mesa de diálogo respecto a los trabajos de transición.

Por medio de sus redes sociales, publicó que en la reunión platicaron acerca de los análisis de avance en movilidad sostenible de la ciudad.

“Destacamos su importancia (del avance en movilidad sostenible) como eje fundamental para mejorar los servicios de Metro, Metrobús, Cablebús y transporte eléctrico, y que la Ciudad de México se mantenga a la vanguardia en esta materia”, posteó y agregó una fotografía con el secretario de movilidad.

Entre las 100 propuestas que Brugada Molina planteó en junio pasado hay varias en materia de movilidad, entre las que destacan el mantenimiento y la rehabilitación mayor e integral del Metro.

Además propuso cinco líneas del Cablebús, dos más del Metrobús; también construir 300 kilómetros más de ciclovías y regresar la licencia permanente.

**100**

Propuestas planteó Brugada Molina en junio pasado

**300**

Kilómetros más de ciclovías prometió construir

“COMENZARÉ una gira por las 16 alcaldías para agradecer a la población por habernos respaldado con su voto el pasado 2 de junio y reiterar nuestros compromisos de campaña, rumbo al arranque de nuestro gobierno el próximo 5 de octubre”

**CLARA BRUGADA**  
Jefa de Gobierno electa



CLARA Brugada, durante una conferencia en el Club de Periodistas ayer.